



RAPPORT ANNUEL DU SECRÉTARIAT PERMANENT

L'année 2011 écoulée est marquée par le départ du secrétaire permanent éprouvé et apprécié de tous, André Lombard. Ce dernier a pris congé lors de l'Assemblée des délégués 2011 pour ensuite m'initier dans mon travail au secrétariat permanent.

En parallèle de sa collaboration à la recherche d'un digne successeur, André Lombard s'est occupé, jusqu'à la moitié de l'année 2011, des tâches administratives relatives à la fin de l'année, de la rédaction des documents pour l'Assemblée des délégués et de la préparation de celle-ci, ainsi que de nombreux petits services et renseignements avec son sérieux et sa compétence habituels. Un grand merci André!

J'ai officiellement débuté mes fonctions de secrétaire permanent le 8 août, après un temps de formation et une semaine de vacances. Le Comité central (CC), dans sa nouvelle formation, prit rapidement les affaires en main; de même, la manière de collaborer avec le Secrétariat permanent fut rapidement mise au clair.

Un premier travail de haute importance fut la planification de l'organisation pour Swiss Olympic. Celle-ci doit montrer les résultats obtenus, mais aussi ce que fait la Fédération suisse des échecs, afin d'obtenir à l'avenir de plus nombreux et de meilleurs résultats. Bien que „seules les médailles comptent“ pour Swiss Olympic, il est également très important que les échecs populaires et la relève soient stimulés de manière forte et ciblée. C'est pourquoi Swiss Olympic accorde à ce domaine un précieux soutien. Finalement, tous les médaillés ont commencé parmi la masse!

Le secrétaire permanent a assisté la Commission de la relève au niveau administratif dans la recherche de candidats pour les Swiss Olympic Talents Cards. Les Talents Cards sont, tout comme les Swiss Olympic Elite Cards, „la carte d'identité des sportifs d'élite“. Celles-ci donnent non seulement le droit à des rabais dans les magasins de sport, mais facilitent également l'accès à des écoles de sport pour nos espoirs ou l'obtention de congés extraordinaires pour participer à des compétitions.

Toutes les inscriptions à des championnats internationaux où sont envoyées des délégations suisses, passent par le secrétariat permanent.

Je remercie chaleureusement tous les membres du CC, les fonctionnaires, ainsi que tous les autres bénévoles pour leur engagement sur la scène des échecs suisses et pour leur soutien qui m'a permis de prendre un bon départ.

Maurice Gisler
Secrétaire permanent